



Olivier Roussat et Richard Viel nommés respectivement Président du Conseil d'Administration et Directeur Général de Bouygues Telecom

Paris, le 9 novembre 2018 - À l'issue du Conseil d'Administration qui s'est réuni le 9 novembre 2018, **Richard Viel** a été nommé Directeur Général de Bouygues Telecom. **Olivier Roussat**, qui poursuit parallèlement sa mission de Directeur Général Délégué de Bouygues SA a, quant à lui, été nommé Président du Conseil d'Administration de Bouygues Telecom.

Richard Viel, 61 ans, est entré chez Bouygues Telecom en 1998. Au cours de sa carrière chez Bouygues Telecom, il a pu développer une expérience riche et complète en exerçant successivement la responsabilité de la Relation Clients, puis à partir de 2000 du marché Forfaits. En 2002, il devient directeur du Marketing Grand Public, avant de prendre, en 2003, la direction Entreprises, Wholesale et Développement.

Richard Viel était Directeur Général Délégué de Bouygues Telecom depuis 2007, fonction dans laquelle il a noué une étroite collaboration avec Olivier Roussat.

Contact presse :

Caroline Chaix – 01 58 17 98 44 cchaixcr@bouyguetelecom.fr

À propos de Bouygues Telecom

Opérateur global de communications, Bouygues Telecom se démarque en apportant tous les jours à ses 18,8 millions de clients le meilleur de la technologie. L'excellence de son réseau 4G, ses services dans le fixe et le Cloud leur permettent de profiter simplement, pleinement et où qu'ils soient, de leur vie digitale. Bouygues Telecom est fier des innovations apportées depuis 20 ans aux Français et sa stratégie restera toujours la même : démocratiser les nouvelles technologies. #welovetechnology (On aime tous la technologie !) www.bouyguetelecom.fr